

¿SERÁ?

La ley ante todo

Vaya ocurrencias las de los **diputados** federales de **More na**, proponer un **juicio político** contra los **ministros de la Corte** porque ganan más que el **Presidente** y le enmiendan la plana al **Legislativo**, cuando lo único que hacen es resguardar la **Constitución**. Ha sido tal el disparate que, hasta el líder de los senadores de Morena, **Eduardo Ramírez**, les ha pedido que se serenen. Ahora sí que como dice el dicho: "Serenos, morenos" ¿Será?

Riesgo latente

... Y por eso el mensaje de la ministra Norma Piña en el Congreso Mundial de Derecho fue claro: existe la intención de que los tribunales se reduzcan a replicar las ideas de un solo hombre, no solo en México, sino también en gran parte del mundo. Y ahí recordó que sin independencia judicial no se puede hablar de división de Poderes... Una reflexión que sonó a denuncia. ¿ Será?

Otra mentirilla

Durante su conferencia mañanera, el presidente López Obrador advirtió que los "conservadores", como gusta de llamar a los opositores a su gobierno, buscan la eliminación de los programas sociales. El problema es que los mencionados apoyos están constitucionalmente protegidos y, por ende, garantizados para los beneficiarios, por lo que hay quienes se preguntan si los dichos del mandatario van a salir en la tan gustada sección "Quién es quién en las mentiras" que conduce Elizabeth Vilchis... y es que para modificar la Constitución se requiere más que la decisión de un Presidente, sino que le pregunten a él. ¿Será?

Fractura costosa

Nos dicen que en donde ya comienza a verse reflejado el conflicto al interior de Movimiento Ciudadano por una eventual alianza con el Frente Amplio es en Guadalajara, donde el alcalde del partido naranja, Pablo Lemus, está cayendo en la simpatía ciudadana, situación que es aprovechada por el coordinador de la bancada de Morena en el Congreso de Jalisco, José María "Chema" Martínez, el mismo que propuso bajar las rentas en la zona metropolitana de Guadalajara. Algunos piensan que esta pugna al interior de MC, puede ocasionar una severa pérdida para este partido frente a Morena ¿Será?

Caminitos de terror

Con el **periodo vacacional** enfrente, hay muchas zonas en las que se requiere reforzar la **seguridad** sobre todo en las carreteras, en donde la delincuencia se ha desatado, por ejemplo en las que conectan a **Morelos** con la **Ciudad de México**, las cuales no se pueden recorrer sin el miedo latente a ser **asaltados** a punta de pistola, de ahí la importancia de que en última sesión del **Congreso** de esa entidad, el **panista Ángel Adame** haya hecho un exhorto al gobierno de **Cuauhtémoc Blanco** para pedir el apoyo de la **Guardia Nacional** y mejoren la coordinación entre todos los niveles de **Gobierno**... Ojalá sean escuchados y a ver qué otros legisladores replican el llamado. ¿Será?